



## Einstiegsleisten „individuell“ für Porsche Cayenne (9YA)

### Door Entry Guard “customized” for Porsche Cayenne (9YA)

#### Artikelbeschreibung:

Willkommen zuhause. Für einen persönlichen Empfang sorgen die beleuchteten TECHART Einstiegsleisten aus Aluminium, erhältlich für Porsche Cayenne (9YA). Sowohl die Hintergrundfarbe des Schriftzugfeldes als auch die Beleuchtungsfarbe des Schriftzugs wird individuell auf Ihr Fahrzeug angepasst, beispielsweise passend zur Farbe von Zierteilen und Nähten. Auch der Schriftzug wird speziell nach Ihren Vorgaben angefertigt.

#### Lieferumfang:

beinhaltet:

- Einstiegsleisten in Aluminium
- Sichtfenster mit individueller Farbgestaltung und personalisiertem Schriftzug und Beleuchtung

#### Artikelnummer & Preise - Ausführung Aluminium silber:

09Y.460.353.CCC, für Porsche Cayenne (9YA),  
Warengruppe I

#### Hinweis:

Oberfläche schwarz eloxiert

#### Article description:

Welcome home. TECHART aluminum door entry guards for the Porsche Cayenne (9YA) set an individual highlight. The illuminated logotype can be custom-made according to your demands. Your company logo, your signature or a TECHART logotype: the background color as well as the color of the illumination can be individualized matching your interior trims, stitchings or body color.

#### Scope of delivery:

contains:

- Door entry guards in aluminum
- Windows with individual coloring and personalize script and illumination

#### Part no. and prices - Aluminium silver finish:

09Y.460.353.CCC, for Porsche Cayenne (9YA),  
material group I

#### Notice:

Black anodized surface

